



Álvarez Máynez nombra coordinador político de su campaña a su amigo Juan Zavala

Jorge Álvarez Máynez, candidato de Movimiento Ciudadano (MC) a la Presidencia de México, nombró a Juan Zavala Gutiérrez como coordinador político de su campaña, rumbo a las elecciones del próximo 2 de junio.

A través de redes sociales, Álvarez Máynez destacó que Zavala Gutiérrez, aún secretario general de MC, cuenta con una sólida formación académica en el oficio político para sumar a su proyecto rumbo a la búsqueda de la Presidencia.



“Capacidad y confianza no son valores excluyentes. Juan Zavala es prueba de ello. Su calidad humana coincide con una sólida formación académica y un probado oficio político. Por eso me da mucho gusto que haya aceptado la invitación como Coordinador Político de la campaña de #LoNuevo que inicia este viernes”, escribió Álvarez Máynez en su cuenta de X.

Por su lado, Juan Ignacio Zavala, quien también es uno de los amigos más cercanos de Jorge Álvarez Máynez, agradeció la confianza depositada en él al hacer este nombramiento.

“Gracias por la confianza de siempre, Álvarez Máynez. Es un orgullo acompañarte en el camino a la Presidencia. Vamos a hacer una campaña que muestre que no estamos condenados a elegir entre los malos y los peores. Que México necesita y merece esperanza y futuro. ¡A ganar!”, escribió Zavala.

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/alvarez-mayne-nombra-como-coordinador-politico-de-su-campana-a-su-amigo-juan-zavala/>